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Operação na Rocinha tenta prender mais 
de 30 traficantes vindos de outros estados 

Cerca de 400 policiais militares, 
de 11 batalhões, iniciaram uma 
operação na Rocinha, em São 
Conrado, na Zona Sul do Rio de 
Janeiro, na madrugada da terça-
-feira (17). A ação tem como obje-
tivo cumprir 34 mandados de prisão 
contra traficantes do Comando 
Vermelho, que migraram de outros 
estados, principalmente do Ceará 
e Goiás, em busca de refúgio na 
comunidade. Além dos mandados 
de prisão, os policiais também estão 
cumprindo 9 mandados de busca 
e apreensão. A operação é coor-
denada pelo Comando de Opera-
ções Especiais (COE), com apoio do 
Ministério Público do Rio de Janeiro 
(MPRJ). Até as 8h da manhã, um 
suspeito havia sido morto, dois 
baleados e um traficante, identi-
ficado como Kaio Alves Ferreira, 
conhecido como Barney, foi preso.

A 38ª rodada do brasileirão vai definir quem 
vai levar a taça para casa. O Botafogo com 76 
pontos na primeira colocação precisa de um 
empate contra o São Paulo, no Nilton Santos, 
para se sagrar campeão.

MATÉRIA COMPLETA NA PÁG  3

PM de folga 
é morto a tiros 

de fuzil na Baixada
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Um policial militar de folga, identifi-
cado como Alisson de Araújo, de 41 

anos, foi morto a tiros por criminosos 
armados com fuzis, na noite da segun-
da-feira (16), em Santo Aleixo, Magé, 

na Baixada Fluminense. O crime 
ocorreu por volta das 20h, na Estrada 

Adam Blumer
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Segurança do cantor
Gusttavo Lima é 
procurado pela PF

  NACIONAL 
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BNDES calcula ter 
mobilizado R$ 25,7 bi 
para reconstrução do RS
O Banco Nacional de Desenvolvimento Econômico e 
Social (BNDES) destinou R$ 25,7 bilhões para apoiar 
a reconstrução de 464 cidades gaúchas afetadas 
pelas tempestades que atingiram o Rio Grande do 
Sul entre abril e maio deste ano. 

Cerca de 400 policiais militares, de 11 batalhões, iniciaram uma operação na Rocinha - Foto divulgação

A operação visa combater a 
migração de traficantes de 
outros estados para a Rocinha, 
intensificando o cerco contra o 
crime organizado

Vini Jr. é eleito 
o melhor 
jogador do 
mundo
Após 17 anos, o Brasil tem 
novamente o melhor jogador 
do mundo. Vini Jr. foi eleito o 
vencedor do prêmio Fifa The 
Best 2024
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Bandidos armados 
furtam cabos e 
estações de trem 
são fechadas  
O ramal Belford Roxo da Supervia está com 
a circulação prejudicada na manhã da terça-
-feira (17) devido a mais um furto de cabos 
de energia. Segundo a concessionária, um 
grupo de 10 homens armados foi flagrado 
nas proximidades da estação Pavuna
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Castro sanciona lei que endurece penas 
e premia municípios por políticas 
O governador Cláudio Castro anunciou, na segunda-feira (16/12), os municípios fluminenses que 
mais se destacaram nos indicadores de gestão ambiental. A cerimônia do Ciclo do ICMS Ecoló-
gico 2024 - Ano Fiscal 2025, promovida pela Secretaria Estadual de Ambiente e Sustentabilidade

 BAIXADA 

Bossa n’ Jazz
mais de 30 anos
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Rogério de Almeida 
Felício, conhecido 
como Rogerinho, 
policial civil e segu-

rança do cantor sertanejo 
Gusttavo Lima, é procurado 
pela Polícia Federal (PF) 
em uma operação reali-
zada na terça-feira (17), em 
São Paulo. A operação visa 
desarticular um esquema cri-
minoso envolvendo policiais 
suspeitos de ligação com a 
facção criminosa Primeiro 
Comando da Capital (PCC). 
Rogerinho está foragido e foi 
citado na delação do empre-
sário Vinícius Gritzbach, 
assassinado com dez tiros 
na saída do Aeroporto Inter-
nacional de São Paulo, em 
Guarulhos, no mês passado.
A operação, que contou com 

a participação do Ministério 
Público de São Paulo, resul-
tou na prisão de sete pes-
soas, incluindo um delegado 
e três policiais civis suspei-
tos de colaborar com o PCC. 
De acordo com a delação 
de Gritzbach, Rogerinho é 
acusado de ter ficado com 
um relógio do empresário, 
que, segundo o delator, seria 
fruto de negociações ilegais 
entre os dois. O policial, que 
recebe um salário de cerca 
de R$ 7 mil na Polícia Civil, 
também é apontado como 
sócio de uma clínica de esté-
tica, uma empresa de segu-
rança privada e uma cons-
trutora em São Paulo.
Na manhã desta terça-feira, 
a PF realizou buscas em 
endereços ligados ao policial, 

mas ele não foi encontrado. 
As investigações indicam 
que o esquema criminoso 
envolvia manipulação e vaza-
mento de investigações poli-
ciais, venda de proteção a 
criminosos e corrupção para 
beneficiar um esquema de 
lavagem de dinheiro do PCC. 
O caso também está relacio-
nado ao assassinato de Gritz-
bach, e o delegado Fabio 
Baena, acusado de extorsão 
pelo empresário, foi preso 
durante a operação.
A assessoria de Gusttavo 
Lima informou que Rogeri-
nho prestou serviço como 
segurança em alguns shows 
do cantor, mas que tomou 
conhecimento da opera-
ção e espera que todos os 
fatos sejam esclarecidos. A 

operação conjunta da PF e 
do Ministério Público de São 
Paulo, com apoio da Cor-
regedoria da Polícia Civil, 
também resultou na prisão 
de outros policiais envol-
vidos no esquema, como 
Eduardo Monteiro, Marcelo 
Ruggeri e Marcelo Marques 
de Souza, além de outros 
suspeitos, como Ademir 

Pereira Andrade, Ahmed 
Hassan e Robinson Gran-
ger de Moura, conhecido 
como Molly.
A operação, que envolve 
130 policiais federais e pro-
motores, tem como objetivo 
desmantelar a organização 
criminosa, que, segundo as 
investigações, movimen-
tou mais de R$ 100 milhões 

desde 2018. Os investiga-
dos respondem por crimes 
de organização criminosa, 
corrupção ativa e passiva, e 
ocultação de capitais, com 
penas que podem ultrapas-
sar 30 anos de reclusão. A 
operação, chamada Tacitus, 
faz referência ao silêncio da 
organização criminosa em 
suas atividades ilícitas.

Autoridades acreditam que 
o ataque a tiros em uma 
escola cristã nos Estados 

Unidos, que resultou na morte 
de um professor e um aluno, 
além de ferir seis outras pessoas, 
foi cometido por uma menina de 
15 anos, que também morreu 
no local. A jovem, identificada 
como Natalie Rupnow, também 
conhecida como Samantha, 

aparentemente cometeu suicí-
dio antes da chegada da polícia, 
segundo o chefe de polícia de 
Madison, Shon Barnes.
O incidente ocorreu na segunda-
-feira (16/12), na Abundant Life 
Christian School, em Madison, 
Wisconsin. O tiroteio aconteceu 
na sala de estudos da escola, e a 
família da atiradora está colabo-
rando com as investigações. As 

autoridades ainda não determi-
naram a motivação do ataque.
O presidente Joe Biden lamen-
tou o incidente e expressou 
preocupação com a segurança 
nas escolas. Ele pediu ao Con-
gresso a aprovação de leis mais 
rigorosas sobre controle de 
armas, incluindo verificações 
universais de antecedentes, 
uma lei nacional de bandeira 

vermelha e a proibição de 
armas de assalto e carregado-
res de alta capacidade.
A Abundant Life Christian 
School, localizada em um cam-
pus de 28 acres, atende cerca 
de 390 alunos, desde o jardim 
de infância até o ensino médio, 
e é frequentada por estudan-
tes de aproximadamente 200 
famílias na região.

Em maio de 2023, Aline, 
uma menina de 6 anos, 
começou a apresentar 

sintomas gripais e foi levada 
para a unidade de saúde de 
sua cidade. Após receber 
a receita de um xarope e a 
recomendação de repouso, 
a família retornou para casa, 
mas os sintomas não melhora-
ram. Ao voltar à unidade, rece-
beu a mesma orientação. No 
dia seguinte, com a piora do 
quadro, foi encaminhada para 
um hospital próximo, onde 
exames confirmaram infecção 
por H1N1 e comprometimento 
pulmonar. Aline foi transferida 
para um hospital maior com 
UTI pediátrica, mas faleceu 
no mesmo dia.
Aline era quilombola e morava 
na comunidade Vila Miloca, no 
município gaúcho de Lagoão, 
distante 250 km de Porto 
Alegre. O trágico desfecho 
exemplifica as dificuldades de 
acesso à saúde enfrentadas 
por comunidades quilombolas 
no Brasil. O advogado Arilson 
Jesus, também quilombola, 

representa a família em ações 
judiciais e defende melhorias 
no acesso à saúde para essas 
comunidades, que muitas 
vezes precisam viajar longas 
distâncias para atendimento 

especializado.
No Brasil, mais de 1,3 milhão 
de quilombolas vivem em 
cerca de 8.500 localidades, 
enfrentando desafios geográ-
ficos e culturais no acesso à 

saúde. Em resposta, o Minis-
tério da Saúde tem implemen-
tado algumas iniciativas, mas 
a luta por políticas públicas 
específicas para a saúde qui-
lombola continua.

Quilombolas reivindicam políticas de saúde

Segurança do cantor
Gusttavo Lima é 
procurado pela PF

POLÍTICA

Lula indica 17 nomes para 
diretorias de nove agências 

O presidente Luiz Inácio 
Lula da Silva enviou 
ao Senado Federal 17 

indicações para cargos de dire-
ção em nove agências regula-
doras. Para assumir os cargos, 
os indicados precisam passar 
pela sabatina dos senadores. 
Os nomes foram publicados no 
Diário Oficial da União, edição 
extra de segunda-feira (16).
Artur Watt Neto, procurador 
federal da AGU, foi indicado 
para o cargo de diretor-geral 
da Agência Nacional do Petróleo, 
Gás Natural e Biocombustíveis 
(ANP). Pietro Sampaio Mendes, 
atual secretário de Petróleo, Gás 
Natural e Biocombustíveis do 
Ministério de Minas e Energia, 
foi escolhido para diretor da 
ANP. Leandro Pinheiro Safatle, 
do Ministério da Saúde, foi indi-
cado para diretor-presidente da 
Agência Nacional de Vigilância 
Sanitária (Anvisa). Para a direto-
ria, foram definidos Daniela Mar-
reco Cerqueira e Diogo Penha 

Soares.
Alessandro Facure Neves de 
Salles Soares foi indicado para 
diretor-presidente da Autori-
dade Nacional de Segurança 
Nuclear (ANSN), com Lorena 
Pozzo e Ailton Fernando Dias 
como diretores.
Para a Agência Nacional de 
Águas e Saneamento Básico 
(ANA), foram indicados Larissa 
de Oliveira Rêgo, Cristiane Collet 
Battiston e Leonardo Góes Silva. 
José Fernando de Mendonça 
Gomes Júnior foi escolhido 
para a Agência Nacional de 
Mineração (ANM), e Guilherme 
Theo Rodrigues da Rocha Sam-
paio para a ANTT. Além disso, 
Wadih Nemer Damous Filho 
foi indicado para diretor-ge-
ral da ANS e Patrícia Barcelos 
para a Ancine. Na Anac, houve 
mudanças nas indicações: Tiago 
Chagas Faierstein foi escolhido 
para diretor-presidente, e Rui 
Chagas Mesquita substituiu 
Mariana Olivieri Caixeta Altoé.

 MUNDO 

Polícia identifica menina de 15 anos 
como atiradora em escola dos EUA

    OPERAÇÃO PCC EM SÃO PAULO 

DIREITOS HUMANOS 

Marta vence primeira 
edição do Prêmio Marta

Marta conquistou o Prêmio Marta 
no Fifa The Best 2024, nesta terça-
-feira, que homenageia o gol mais 
bonito da temporada 2023/24. O 
gol premiado foi marcado durante 
a goleada do Brasil por 4 a 0 sobre 
a Jamaica, no dia 1º de junho. O 
troféu foi criado no início do ano 
em homenagem à maior jogadora 
brasileira do futebol feminino.
"Estou muito feliz com o resul-
tado, de poder competir com tan-
tas craques. Essa temporada e os 
gols delas foram maravilhosos. 
Foi incrível também receber um 
prêmio que tem o meu nome", 

celebrou Marta. O lance premiado 
foi o segundo gol de Marta na par-
tida contra a Jamaica, fechando a 
vitória de 4 a 0. O Prêmio Marta 
é a versão feminina do Prêmio 
Puskas, que elege o gol do ano. 
Até então, mulheres e homens 
competiam juntos, mas em 15 edi-
ções, todos os vencedores eram 
do futebol masculino. Marta é a 
maior vencedora do prêmio de 
Melhor Jogadora do Mundo, com 
seis conquistas (2006, 2007, 2008, 
2009, 2010 e 2018). Ela foi a pri-
meira esportista a receber uma 
homenagem como essa em vida.
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Cerca de 400 policiais 
militares, de 11 bata-
lhões, iniciaram uma 
operação na Rocinha, 

em São Conrado, na Zona Sul do 
Rio de Janeiro, na madrugada da 
terça-feira (17). A ação tem como 
objetivo cumprir 34 mandados 
de prisão contra traficantes do 
Comando Vermelho, que migra-
ram de outros estados, princi-
palmente do Ceará e Goiás, em 
busca de refúgio na comunidade. 
Além dos mandados de prisão, 
os policiais também estão cum-
prindo 9 mandados de busca e 
apreensão.
A operação é coordenada pelo 
Comando de Operações Espe-
ciais (COE), com apoio do Minis-
tério Público do Rio de Janeiro 
(MPRJ). Até as 8h da manhã, 
um suspeito havia sido morto, 
dois baleados e um traficante, 
identificado como Kaio Alves 
Ferreira, conhecido como Bar-
ney, foi preso. Durante a ação, 
foram apreendidos 40 tabletes 
de cocaína, dois revólveres e 
munições. Também foi encon-
trada uma estufa usada para a 

produção de maconha na parte 
alta da comunidade.
O homem morto foi identificado 
como Vítor dos Santos Lima, 
conhecido como Playboy, que 
seria o principal segurança do 

traficante John Wallace da Silva 
Viana, o Johny Bravo, chefe do 
tráfico na Rocinha. Segundo o 
advogado da família de Playboy, 
Alberico Montenegro, o segu-
rança teria tentado se render 

antes de ser atingido pelos 
policiais. A morte de Playboy 
ocorreu na localidade conhe-
cida como Dioneia, e sua família 
alega que ele foi vítima de um 
excesso por parte dos policiais.

Em resposta, o advogado Monte-
negro afirmou que, embora não 
haja questionamentos quanto ao 
cumprimento dos mandados de 
prisão, a família não aceita que 
a operação tenha ocorrido de 
forma violenta e ilegal. Ele desta-
cou que os policiais estavam sem 
câmeras corporais, conforme 
determinação do Supremo Tri-
bunal Federal (STF), e que isso 
teria levado a abusos. "Os poli-
ciais estão cometendo ilegalida-
des. Que cumpram os mandados 
dentro da lei e depois faremos 
o nosso trabalho", disse Monte-
negro. A Polícia Militar, por sua 
vez, emitiu uma nota afirmando 
que os agentes estavam utili-
zando câmeras de uso corporal 
durante a operação. A corpo-
ração também destacou que 
qualquer irregularidade come-
tida por seus agentes poderá 
ser denunciada à Ouvidoria da 
PM ou à Corregedoria Geral da 
instituição. Os cidadãos podem 
fazer denúncias de forma anô-
nima por telefone ou pelo site 
da ouvidoria. Além disso, a ope-
ração contou com o apoio de 

diversas unidades da PM, como o 
Batalhão de Operações Especiais 
(Bope), o Batalhão de Choque e 
o Batalhão de Ações com Cães 
(BAC), que utilizaram blindados 
para patrulhar a comunidade. O 
Batalhão Tático de Motociclistas 
e o Grupamento Aeromóvel tam-
bém deram suporte às ações. A 
operação causou impactos na 
rotina da comunidade, com a 
Estrada da Gávea, escolas e clí-
nicas da família sendo fechadas.
A Secretaria Municipal de Edu-
cação informou que 8 unidades 
escolares foram afetadas pela 
operação, embora não tenha 
divulgado o número de alu-
nos prejudicados. A Secretaria 
Estadual de Educação informou 
que uma escola da rede preci-
sou ser fechada devido à ação 
policial. A Secretaria Municipal 
de Saúde, por sua vez, informou 
que a Clínica da Família Maria do 
Socorro não está funcionando, 
enquanto a Clínica da Família 
Rinaldo De Lamare segue com 
atendimento, mas suspendeu 
as atividades externas, como as 
visitas domiciliares.

O prefeito de Niterói, 
Axel Grael, visitou, na 
segunda-feira (16), as 

obras de dragagem do Canal 
de São Lourenço, que estão 
sendo realizadas em três 
frentes, entre a Ponte Rio-
-Niterói e o Porto de Niterói. 
O objetivo é ampliar o calado 
do canal, permitindo a nave-
gação de embarcações maio-
res. O projeto, que está rece-
bendo um investimento de R$ 
137 milhões, visa aumentar a 
profundidade do canal de 7 
para 11 metros.
A dragagem utiliza diferen-
tes tipos de dragas para 
retirar sedimentos, que são 
transportados até um ponto 
de descarte controlado em 
alto-mar. Parte dos materiais 
é classificada como inade-
quada para esse descarte e 
é armazenada em geobags, 
com capacidade para até 
1.500 metros cúbicos de sedi-
mentos. Estima-se que 1,6 
milhão de metros cúbicos de 

sedimentos serão dragados, 
com 15% desse total sendo 
material inadequado para 
descarte em alto-mar.
Durante a visita, Grael des-
tacou os benefícios da obra 

para o Porto de Niterói, a 
pesca e o setor offshore. A 
dragagem vai aumentar a 
capacidade operacional do 
porto, além de dar acesso 
ao terminal pesqueiro, que 

está em fase de prepara-
ção. A obra, conduzida pela 
Emusa, deve ser concluída em 
oito meses, movimentando a 
economia e gerando novos 
empregos.

Porto de Niterói terá capacidade 
ampliada com dragagem histórica

Operação na Rocinha tenta prender mais 
de 30 traficantes vindos de outros estados 

SÃO GONÇALO 

MPRJ investigará queda de 
árvore de Natal em Maricá

O Ministério Público 
do Estado do Rio de 
Janeiro (MPRJ) anun-

ciou que investigará as causas 
do colapso da árvore de Natal 
em Maricá, ocorrido na tarde 
da segunda-feira (16). O aci-
dente resultou na morte de 
Vinicius dos Santos Abreu, de 
21 anos, e deixou outros dois 
trabalhadores feridos. O inci-
dente aconteceu durante uma 
forte ventania, enquanto a 
estrutura de 56 metros estava 
sendo montada para o evento 
"Natal Iluminado".
A Promotoria de Justiça de 
Tutela Coletiva de Maricá abriu 
um procedimento para investi-
gar possíveis falhas no projeto 
ou na execução da estrutura. 

Relatos indicam que as vítimas 
estavam descendo da árvore 
após um alerta da Defesa Civil 
sobre mudanças climáticas, 

mas não conseguiram evacuar 
a tempo.
Vinicius foi socorrido pela 
Guarda Municipal e levado 

ao Hospital Municipal Conde 
Modesto Leal, mas chegou sem 
vida à unidade. Os dois feri-
dos foram encaminhados ao 
Hospital Municipal Dr. Ernesto 
Che Guevara, e, segundo a Pre-
feitura, ambos estão fora de 
perigo.
Como medida de respeito à tra-
gédia, a Prefeitura de Maricá 
decretou luto oficial de dois 
dias, que começou na terça-
-feira (17). A inauguração da 
árvore de Natal, prevista para o 
mesmo dia, foi suspensa, mas o 
evento "Natal Iluminado" ainda 
não foi cancelado oficialmente. 
A investigação do MPRJ bus-
cará esclarecer as responsabi-
lidades pelo acidente e evitar 
futuros incidentes.

Além de brilhar no fute-
bol, Vini Jr. também 
investe na educação. 

O Instituto Vini Jr., criado 
pelo jogador, atende 6 mil 
crianças e adolescentes em 
cinco estados do Brasil. Nesta 
terça-feira (17), ele foi eleito 
o melhor jogador do mundo 
no prêmio Fifa The Best, em 
Doha, no Catar.
A educação é uma das prio-
ridades de Vinícius, natural 
de São Gonçalo, no Rio de 
Janeiro. O Instituto Vini Jr. 
busca promover o aprendi-
zado por meio de ferramen-
tas tecnológicas e do fute-
bol como exemplo. O foco 
é apoiar os professores em 
modelos de ensino mais ino-
vadores e menos tradicionais.

O instituto desenvolveu o 
aplicativo Base, que usa tec-
nologia e futebol para ensinar 
diversos conteúdos. O projeto 
está presente em 24 escolas 
de cinco estados do Brasil e 
inclui um programa educacio-
nal antirracista.
São Gonçalo, cidade natal de 
Vinícius, é um dos principais 
polos de atendimento, com 
520 alunos em duas escolas. 
Uma delas é a Escola Munici-
pal Paulo Reglus Neves Freire, 
onde o jogador estudou. Viní-
cius é considerado um orgu-
lho local, e, durante sua dis-
puta pela Bola de Ouro em 
outubro, a Prefeitura de São 
Gonçalo produziu um vídeo 
com mensagens de apoio dos 
estudantes.

Projeto educacional de Vini 
Jr. atende 6 mil alunos

Após o temporal que 
atingiu Maricá e outros 
municípios da região 

na última segunda-feira, mora-
dores do bairro Chácaras de 
Inoã estão sem energia elé-
trica há mais de 12 horas. A 
falta de fornecimento afeta 
principalmente equipamentos 
que demandam maior potên-
cia, como geladeiras. "Será 
que teremos um Natal à luz 
de velas?" questionou Márcio, 

morador da localidade.
Além de Chácaras de Inoã, 
outros bairros também 
enfrentaram problemas com 
a queda de energia, como 
partes de Cordeirinho e o 
Jardim Atlântico Oeste, em 
Itaipuaçu. Os moradores 
aguardam providências da 
Enel para a normalização do 
serviço, enquanto lidam com 
os transtornos causados pela 
falta de eletricidade.

Maricá: Moradores de Inoã 
ficam mais de 12 horas sem 

energia elétrica
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O ramal Belford Roxo da 
Supervia está com a 
circulação prejudicada 
na manhã da terça-

-feira (17) devido a mais um furto 
de cabos de energia. Segundo a 
concessionária, um grupo de 10 
homens armados foi flagrado nas 
proximidades da estação Pavuna, 
na Zona Norte do Rio, e levou 
cerca de 600 metros de fiação. 
Como resultado, nove estações 
estão fechadas, e o ramal opera 
apenas entre as estações Central 
do Brasil e Mercadão de Madu-
reira. Não há previsão para a nor-
malização do serviço.
Os passageiros que utilizam o 
ramal para percorrer o trecho 
em funcionamento enfrentam 
intervalos de até 60 minutos entre 
os trens. A Supervia informou que 
equipes estão trabalhando para 
restabelecer o serviço, mas ainda 
não há uma previsão de quando 
a circulação será normalizada.
Por volta de 0h30 desta terça-
-feira, a Supervia detectou uma 
instabilidade no sistema de 

energia entre as estações Tria-
gem e Belford Roxo. Após uma 
verificação, foi confirmado o furto 
de cabos na região da Pavuna. A 
Polícia Militar foi acionada e inten-
sificou o policiamento na área.
Morador de Belford Roxo, Julio 
Cesar, de 31 anos, trabalha em 

uma padaria no Centro do Rio 
e, normalmente, pega duas con-
duções para o trabalho. Hoje, ele 
precisará fazer uma baldeação no 
Mercadão de Madureira devido 
à interrupção no ramal. "Vou ter 
que pegar mais uma condução 
porque moro em Belford Roxo, 

que é a última estação desse 
ramal. Isso atrapalha a vida do 
trabalhador que só quer chegar 
em casa e descansar", lamentou. 
Pedro Lucas, de 20 anos, também 
foi pego de surpresa. Ele já estava 
no trem quando soube que a 
condução iria até o Mercado de 

Madureira. "Vou precisar pegar 
outro ônibus porque moro em 
Belford Roxo e não sabia que o 
trem só ia até Madureira", disse 
ele, que voltava de uma entrevista 
de emprego em Botafogo.
Nas redes sociais, passageiros 
expressaram frustração com a 

demora na retomada do serviço 
e questionaram a Supervia sobre 
a previsão para resolver a situa-
ção. Alguns também criticaram o 
aumento da tarifa sem melhorias 
no serviço.
Em nota, a Polícia Militar infor-
mou que está trabalhando em 
conjunto com a delegacia local 
para identificar e prender os cri-
minosos. A Supervia, por sua vez, 
segue monitorando a situação e 
prometeu restabelecer a circula-
ção o mais rápido possível.
Atualmente, os trens do ramal 
Belford Roxo circulam nas seguin-
tes estações:

Central do Brasil
São Cristóvão
Maracanã
Mangueira/Jamelão
Triagem
Jacarezinho
Del Castilho
Pilares
Tomás Coelho
Cavalcanti
Mercadão de Madureira

Bandidos armados furtam cabos e estações 
de trem são fechadas no ramal Belford Roxo

Um policial militar de folga, 
identificado como Alisson 
de Araújo, de 41 anos, foi 

morto a tiros por criminosos 
armados com fuzis, na noite da 
segunda-feira (16), em Santo 
Aleixo, Magé, na Baixada Flumi-
nense. O crime ocorreu por volta 
das 20h, na Estrada Adam Blumer, 
em frente ao restaurante Comida 
Mineira, e foi registrado por 
câmeras de segurança da região. 
Nas imagens, é possível ver a ação 

rápida dos criminosos, que durou 
cerca de um minuto. O vídeo mos-
tra o carro dos bandidos parando 
ao lado do veículo do policial, que 
estava estacionado na calçada. 
Dois homens armados descem 
do automóvel e efetuam diversos 
disparos contra Alisson. Mesmo 
após a execução, os criminosos 
se afastam, continuam atirando 
na vítima e fogem em seguida. 
Equipes do 34º BPM (Magé) foram 
acionadas e isolaram a área do 

crime para preservar o local. A 
Delegacia de Homicídios da Bai-
xada Fluminense (DHBF) também 
foi chamada e iniciou as investiga-
ções para identificar os autores do 
ataque e esclarecer a motivação 
do assassinato.
Em nota, a Secretaria de Estado 
da Polícia Militar informou que, 
até o momento, a autoria e as 
circunstâncias do crime são des-
conhecidas. O caso segue sob 
investigação.

Uma operação con-
junta do Conselho 
Regional de Fisiote-

rapia e Terapia Ocupacional 
do Rio de Janeiro (Crefito-2) 
e da Polícia Militar resultou 
na prisão de uma mulher 
de 39 anos que se passava 
por terapeuta ocupacional 
em Duque de Caxias. A falsa 
profissional atendia crianças 
com Transtorno do Espectro 
Autista (TEA) em uma clínica 
da cidade, utilizando docu-
mentos falsos para exercer 
a profissão ilegalmente.
A criminosa já havia sido 
identificada pelo Crefito-4 
em Minas Gerais, onde usava 

um diploma falso de gradua-
ção em Terapia Ocupacional. 
Após escapar das autorida-
des mineiras, ela se mudou 
para o Rio de Janeiro e con-
tinuou atuando ilegalmente, 
colocando em risco a saúde e 
o desenvolvimento de crian-
ças autistas.
O Crefito-2 alerta a popu-
lação sobre a importância 
de verificar a regularidade 
dos profissionais de saúde. 
Dr. Wilen Heil e Silva, presi-
dente do Conselho, reforça: 
“O atendimento de crian-
ças autistas por terapeutas 
ocupacionais é essencial 
para o desenvolvimento da 

socialização e outras habili-
dades fundamentais. (…) É 
fundamental que os pais e 
responsáveis sempre verifi-
quem se o profissional está 
devidamente registrado no 
Conselho.”
A prisão destaca a necessi-
dade de fiscalização rigorosa 
para proteger a população 
contra falsos profissionais. 
O Crefito-2 recomenda que, 
antes de iniciar qualquer 
tratamento, os responsá-
veis consultem o registro 
do profissional no site ofi-
cial do Conselho, garantindo 
a segurança e a qualidade do 
atendimento prestado.

Falsa terapeuta ocupacional é presa 
em Caxias por atender crianças 

PM de folga é morto a tiros 
de fuzil na Baixada

Em Nilópolis, a causa animal 
tem ganhado força. No último 
domingo (15/12), a Secretaria 

de Meio Ambiente, em parceria 
com o Fundo Municipal, realizou 
a segunda rodada de reuniões no 
Parque Natural Farid Abrão com 
protetores de animais do município. 
O evento contou com a presença 
dos deputados Ricardo Abrão e 
Rafael Nobre. A cidade criou a 
‘Causa do Amor aos Animais’ inspi-
rada em modelos de sucesso na 
Holanda, Turquia e Curitiba. O obje-
tivo é adotar o Método Multi, que 
inclui adoção, castração em massa, 
combate ao abandono e maus-
-tratos, além de cuidados com os 
animais de rua, como vacinação, 
vermifugação, alimentação e cons-
cientização por meio da Cidade 
Amiga dos Animais.
O secretário de Meio Ambiente, 
Dean Senra, destacou que o projeto 
foi cuidadosamente planejado para 
garantir assertividade, e enfatizou a 
importância de unir os protetores 
de animais em uma ação conjunta.
A campanha contará com a cola-
boração de voluntários, protetores, 
poder público, empresas, ONGs 
e entidades religiosas. Eduardo 
Maruche, presidente do Fundo 
Municipal de Meio Ambiente, 
ressaltou a importância do projeto 
para melhorar a vida dos animais 
e tornar Nilópolis uma cidade 
acolhedora para eles. Os depu-
tados Ricardo Abrão e Rafael Nobre 
reafirmaram seu compromisso com 
a causa, destacando a importância 
de um planejamento eficaz para a 
implementação de ações concretas.
Ao final do evento, foi realizada 
a Gincana Caça Voluntários, com 
equipes competindo para recrutar 
novos voluntários. A equipe que 
mais conseguir voluntários nos 
próximos três meses será homena-
geada no Hall da Fama da ‘Causa do 
Amor aos Animais’ 2024. A Supe-
rintendente Municipal de Proteção 
Animal, Amanda Mello, ressaltou a 
importância da campanha para unir 
pessoas dispostas a salvar vidas.

NILÓPOLIS 

Secretaria de 
Meio Ambiente 
realiza segundo 

encontro com 
protetores de 

animais O ano letivo de 2024 
na rede municipal 
de ensino de Nova 

Iguaçu encerrou-se com uma 
grande celebração na segun-
da-feira (16), no auditório da 
Secretaria Municipal de Edu-
cação. O evento homenageou 
20 das 148 escolas municipais 
que se destacaram ao longo 
do ano. As aulas retornam 
em fevereiro de 2025.
As unidades foram reconheci-
das por projetos educacionais 
inovadores, práticas pedagó-
gicas lúdicas, estímulo à lei-
tura e trabalho na educação 
infantil com intencionalidade 
pedagógica. Escolas que obti-
veram as maiores notas no 
Índice de Desenvolvimento 
da Educação Básica (Ideb) nos 
anos iniciais e finais do ensino 
fundamental também foram 
premiadas, assim como uni-
dades de educação especial.
Durante a cerimônia, o 
prefeito Rogerio Lisboa foi 
homenageado e recebeu do 
aluno João Gabriel Marques, 
da Escola Municipal Rui Bar-
bosa, uma reprodução em 
tela do Viaduto de Austin, 
obra que melhora a acessi-
bilidade, especialmente para 
famílias de estudantes com 
deficiência. Em discurso, 

Lisboa destacou os avanços 
da gestão na educação.
“Assim que equilibramos 
as finanças, investimos na 
cidade. Hoje temos 67 mil 
alunos na rede, contra 47 
mil quando chegamos. Cons-
truímos novas escolas, refor-
mamos unidades existentes 
e oferecemos merenda de 
qualidade. Criamos progra-
mas como o Saedas, com 
atendimento psicológico e 
pediátrico, além de garantir 
ar condicionado em todas as 
escolas até o início do pró-
ximo ano letivo”, afirmou Lis-
boa, ressaltando a importân-
cia da eleição de diretores 
escolares.
A secretária de Educação, 
Maria Virgínia Andrade, 
celebrou as conquistas de 
2024, como o Selo Ouro 
do Ministério da Educação 
pelo Compromisso Nacional 
Criança Alfabetizada. “Tive-
mos avanços importantes, 
como entrega de kits esco-
lares, intérprete de libras, 
concurso público e projetos 
que fizeram a diferença na 
educação.”
O presidente da Câmara e 
prefeito eleito, Dudu Reina, 
também esteve presente no 
evento.

Nova Iguaçu encerra o Ano 
Letivo com grande celebração 
e homenagem às escolas

NOVA IGUAÇU 
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O governador Cláu-
dio Castro anun-
ciou, na segunda-
-feira (16/12), os 

municípios fluminenses que 
mais se destacaram nos indi-
cadores de gestão ambiental. 
A cerimônia do Ciclo do ICMS 
Ecológico 2024 - Ano Fiscal 
2025, promovida pela Secre-
taria Estadual de Ambiente 
e Sustentabilidade, também 
marcou a sanção do Projeto 
de Lei 4409/2024, que endu-
rece as penas para crimes 
ambientais, especialmente 
aqueles relacionados ao uso 
do fogo.
O ICMS Ecológico é uma 

importante ferramenta de 
incentivo às políticas públicas 
municipais, tendo distribuído 
mais de R$ 3 bilhões em todo 
o Rio de Janeiro. O programa 
visa aliar o desenvolvimento 
econômico à preservação 
ambiental, estimulando a 
adoção de práticas susten-
táveis. O governador Cláudio 
Castro destacou que a inclu-
são de indicadores ambien-
tais na redistribuição do ICMS 
tem gerado benefícios para 
as cidades, criando empregos 
e fortalecendo a economia 
local, sempre com respeito 
ao meio ambiente.
A edição de 2024 do Ciclo 

do ICMS Ecológico revelou 
os avanços significativos 
nos indicadores de gestão 
ambiental, evidenciando o 
compromisso das cidades flu-
minenses com a preservação 
ambiental e o desenvolvi-
mento sustentável. Segundo 
o secretário de Ambiente e 
Sustentabilidade, Bernardo 
Rossi, o ICMS Ecológico rea-
firma seu papel como indutor 
de boas práticas ambientais, 
promovendo um futuro mais 
sustentável para o Estado do 
Rio.
Entre os municípios mais 
destacados no ranking geral 
estão Cachoeiras de Macacu 

(1º), Rio Claro (2º) e Silva Jar-
dim (3º). Nas áreas de trata-
mento de esgoto, 52 municí-
pios alcançaram pontuação, 
mostrando o compromisso 
com a gestão territorial e eco-
lógica. O Programa Municipal 
de Educação Ambiental (PRO-
MEA) também teve grande 
adesão, com 52 cidades 
implementando o programa, 
total ou parcialmente, desta-
cando a importância da cons-
cientização ambiental. Além 
disso, 46 cidades estão exe-
cutando o Plano Municipal 
de Mata Atlântica (PMMA), 
contribuindo para a conser-
vação desse bioma.

Em relação ao Plano Muni-
cipal de Saneamento Básico 
(PMSB), 42 municípios obti-
veram bons índices de imple-
mentação, promovendo 
melhorias na qualidade de 
vida. O fortalecimento das 
áreas protegidas também 
foi destacado, com 91 muni-
cípios sendo contemplados 
com recursos para ações de 
preservação ambiental, além 
de 82 municípios recebendo 
recursos para Unidades de 
Conservação Municipais.
A sanção do Projeto de Lei 
4409/2024, agora Lei n° 
10.630, prevê o endureci-
mento das multas para crimes 

ambientais, especialmente 
os relacionados ao uso do 
fogo. Essa medida é resul-
tado de um esforço conjunto 
entre o Governo do Estado e a 
Assembleia Legislativa do Rio 
de Janeiro (Alerj), e reflete a 
urgência de ações para pro-
teger o patrimônio ambiental, 
especialmente após um ano 
de recordes de queimadas 
e seca severa. A lei também 
atualiza a legislação, que não 
recebia ajustes significativos 
há mais de 20 anos, e agrava 
as penalidades para o uso 
ilegal de fogo e substâncias 
tóxicas prejudiciais à saúde 
e ao meio ambiente.

Castro sanciona lei que endurece penas e 
premia municípios por políticas ambientais

Os deputados estaduais 
do Rio de Janeiro devem 
votar, na terça-feira (17), 

o Projeto de Lei 4518/24, que pro-
põe a mudança do índice para o 
reajuste anual das custas proces-
suais no estado. Atualmente, as 
taxas são ajustadas com base na 
UFIR-RJ, que teve uma variação 
de 4,72% em 2024. Caso o projeto 
seja aprovado, o reajuste passará 
a ser feito com base na Selic, que 
está em 12,25%. Essa mudança 
representaria mais um aumento 
nas custas processuais para a 
população. Em maio, o Rio teve o 
segundo maior aumento do país 

nas despesas com processos judi-
ciais. A presidente eleita da OAB-
-RJ, Ana Tereza Basilio, criticou a 
proposta e questionou a estraté-
gia de votação, alegando que ela 
ocorre no final do ano para evitar 
debates mais amplos. Ela tam-
bém destacou que a mudança 
afetaria a população, a advocacia 
e até o investimento no estado.
De acordo com o Conselho 
Nacional de Justiça (CNJ), o Rio 
de Janeiro tem as custas iniciais 
mais caras do país, no valor de 
R$ 795,43, um aumento de 857% 
desde 2019. O valor cobrado 
no estado é muito superior 

ao praticado em outros esta-
dos, como Minas Gerais, Espí-
rito Santo e São Paulo. Apesar 
de ser uma proposta do Poder 
Judiciário, o projeto precisa da 
aprovação da Alerj e do Governo 
do Estado. A deputada Martha 
Rocha também se posicionou 
contra a mudança, considerando 
contraditório aplicar a Selic, dado 
que o estado já questiona esse 
índice para a correção da dívida 
com a União. O Tribunal de Jus-
tiça do Rio justifica a mudança 
por questões financeiras, afir-
mando que a Selic é necessária 
para evitar déficits futuros.

Deputados votam projeto que aumentar 
despesas com processos judiciais no RJ

A Naturgy, distribuidora 
de gás natural, e a Petro-
bras firmaram um novo 

acordo para reduzir o preço 
do gás natural no estado do 
Rio de Janeiro. A medida, que 
aguarda a aprovação da Agên-
cia Reguladora de Energia e 
Saneamento Básico do Estado 
do Rio de Janeiro (Agenersa), 
poderá entrar em vigor em 
1º de janeiro de 2025, com 
validade de dois anos.

O objetivo da redução é bene-
ficiar a população fluminense, 
com o estado do Rio se desta-
cando como pioneiro na obten-
ção de um segundo aditivo de 
redução de preço. Kátia Repsold, 
country manager da Naturgy no 
Brasil, destaca que este é um 
passo importante para tornar 
o gás natural mais acessível à 
população.
Este é o segundo acordo firmado 
entre as empresas em 2024. A 

nova regra prevê que, para quan-
tidades contratadas acima de 
60% até 90%, o valor da molécula 
será de 11% do preço do Brent. 
Para quantidades entre 90% e 
115%, o valor cai para 10% do 
Brent. O primeiro acordo, fir-
mado em junho, já trouxe uma 
redução significativa no preço da 
molécula para contratos de até 
105% da quantidade contratada. 
O GNV (gás natural veicular) será 
um dos principais beneficiados, 

com o Rio de Janeiro liderando 
a frota de veículos adaptados, 
que já conta com 1,7 milhão de 
unidades e 700 postos de abas-
tecimento. A Petrobras também 
anunciou investimentos significa-
tivos em infraestrutura e explo-
ração de novas reservas de gás 
natural, com US$ 8 bilhões desti-
nados à ampliação da infraestru-
tura e US$ 7,9 bilhões para novas 
reservas, garantindo a sustenta-
bilidade do mercado.

Naturgy e Petrobras anunciam nova 
redução no preço do gás natural no Rio 

A Assembleia Legislativa 
do Estado do Rio de 
Janeiro (Alerj) aprovou 

o Projeto de Lei Orçamentá-
ria Anual (PLOA) para 2025, 
incluindo as emendas 2218 e 
2219, que garantem recursos 
para o pagamento dos auxílios 
Saúde e Educação aos servido-
res da Universidade do Estado 
do Rio de Janeiro (Uerj).
Propostas pelo deputado esta-
dual Luiz Paulo Corrêa (PSD), 
essas emendas foram identifi-
cadas como "emendas de prio-
ridade". No entanto, Corrêa 
destacou que, embora sejam 
consideradas prioritárias, a 
execução delas dependerá da 
discricionariedade do Execu-
tivo, ou seja, o governo esta-
dual terá a opção de decidir 

quando e como realizar os 
pagamentos.
Durante a votação, o parla-
mentar enfatizou a necessi-
dade de adesão do Estado ao 
Programa de Reestruturação 
das Finanças Públicas (Propag) 
de forma rápida, para garantir 
a execução do orçamento e a 
liberação dos recursos. Cor-
rêa também mencionou que a 
adesão ao Propag pode resul-
tar em uma redução de cerca 
de R$ 5 bilhões nas despesas 
do Estado em 2025.
Além disso, o deputado desta-
cou que a adesão ao programa 
é essencial para que as univer-
sidades recebam os recursos 
necessários para manter suas 
atividades e cumprir os com-
promissos com os servidores.

Alerj aprova projeto de lei 
orçamentário a servidores 

públicos da UERJ

RIO DE JANIERO 
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O quilombo do Bracuí, loca-
lizado em Angra dos Reis, 
na Costa Verde, recebeu, 

na última terça-feira (16), a visita 
do representante do Consula-
do-Geral dos Estados Unidos no 
Rio de Janeiro, Ryan Rowlands. O 
objetivo da visita foi acompanhar 
os avanços das pesquisas sobre a 
reconstrução do sítio arqueoló-
gico e a história do navio negreiro 
“Brigue Camargo”, que naufragou 
na baía de Angra no século XIX 
com cerca de 500 africanos escra-
vizados a bordo. Este projeto é um 
dos 34 financiados pelo Fundo 
dos Embaixadores dos Estados 
Unidos para Preservação Cultural 
em todo o mundo.
Os investimentos somam US$ 
295 mil (aproximadamente R$ 
1,7 milhão) e serão aplicados em 
ações de conservação dos destro-
ços do navio, que foram proposi-
talmente afundados para ocultar 

evidências do tráfico de escravos. 
A carcaça do “Brigue Camargo” 
encontra-se no fundo lamoso da 
enseada do Bracuí, onde atual-
mente residem famílias quilom-
bolas descendentes dos sobre-
viventes. Durante a visita, Ryan 
Rowlands destacou que o Fundo 
dos Embaixadores foi criado em 
2001 pelo Departamento de 
Estado dos EUA para apoiar a 
preservação do patrimônio cul-
tural global. O projeto em Angra 
dos Reis é o único contemplado 
no Brasil e terá duração de três 
anos, com atividades de arqueo-
logia subaquática, mapeamento 
do sítio, identificação de artefatos 
e análise histórica. Também serão 
realizadas ações para preservar 
a memória da comunidade qui-
lombola de Santa Rita do Bracuí.
“Localizamos o navio em dezem-
bro do ano passado e estamos em 
processo de pesquisa. Trabalhar 

embaixo d'água, especialmente 
em um fundo lamoso, é um desa-
fio. O momento é de entender 
os elementos do naufrágio e sua 
relação com o tráfico clandestino 
de pessoas”, explicou o arqueó-
logo Luís Felipe Santos.
Para executar as pesquisas, foi 
criada uma base no quilombo 
de Santa Rita, e membros da 
comunidade foram contrata-
dos e treinados em técnicas de 
arqueologia, mergulho subaquá-
tico, documentação e produção 
audiovisual. O objetivo é transfor-
mar o conhecimento adquirido 
em recursos sustentáveis para 
as famílias locais. “A história do 
Camargo sempre esteve viva em 
nossa memória. Agora, sermos 
protagonistas dessa descoberta 
é maravilhoso. Somos descen-
dentes da escravidão e buscamos 
essa reparacão”, afirmou o líder 
quilombola Emerson Mec.

O “Brigue Camargo” foi roubado 
nos Estados Unidos, em 1851, 
pelo capitão Nathaniel Gordon, 
que navegou até Moçambique, 
de onde trouxe cerca de 500 afri-
canos escravizados para o porto 
clandestino do Bracuí, em 1852. 
Dois anos antes, a Lei Eusébio de 
Queirós havia proibido o tráfico 
de escravos no Brasil, sob pressão 
internacional, especialmente da 
Inglaterra. Perseguido pela polí-
cia, o capitão afundou o navio 
propositalmente para não deixar 
vestígios. Nathaniel Gordon fugiu 
disfarçado e permaneceu foragido 
por 10 anos, mas foi capturado e 
condenado à morte por enforca-
mento nos Estados Unidos pelos 
crimes cometidos. A história do 
naufrágio do “Brigue Camargo” é 
um símbolo da tragédia do tráfico 
negreiro e da resistência da comu-
nidade quilombola que preserva 
essa memória até os dias atuais.

Quilombo do Bracuí recebe R$ 1,7 milhão 
de investimento para preservação

Búzios é reconhecida 
como Município Destaque 

da Região dos Lagos 

Na última quinta-feira 
(12), Búzios brilhou 
ao ser reconhecida 

como Município Destaque 
da Região dos Lagos no Prê-
mio Nossa Rádio Destaques 
2024. O evento, realizado no 
tradicional Tamoyo Esporte 
Clube, reuniu lideranças, 
personalidades e represen-
tantes de diversas cidades 
para celebrar os destaques 
regionais em diferentes 
categorias. A premiação 
reforça o protagonismo de 
Búzios como referência na 
Região dos Lagos, resultado 
de uma gestão comprome-
tida com o desenvolvimento, 
o bem-estar da população 
e a preservação da identi-
dade cultural e natural do 
município.
O título de Município Des-
taque é um reflexo direto 
das conquistas alcança-
das em diversas áreas, 
como educação, turismo, 
esporte e cuidado com o 

meio ambiente. A Prefei-
tura de Búzios celebrou o 
reconhecimento como um 
incentivo para continuar 
promovendo ações que 
transformam a vida dos 
moradores e visitantes.
“Esse prêmio é de todos os 
buzianos, que contribuem 
diariamente para tornar 
nossa cidade um lugar 
ainda melhor. É uma honra 
representar nossa gente e 
mostrar que Búzios está em 
constante evolução, sempre 
com foco no futuro”, desta-
cou Rodrigo Ramalho.
A Prefeitura reforçou o 
compromisso com projetos 
que valorizam a qualidade 
de vida da população e o 
crescimento sustentável da 
cidade. Búzios segue como 
um exemplo de equilíbrio 
entre desenvolvimento 
econômico e preservação 
ambiental, consolidando seu 
papel como um dos destinos 
mais importantes da região.

 BÚZIOS 

A Prefeitura de Saqua-
rema, por meio da 
Secretaria Municipal de 

Educação, Cultura, Inclusão, 
Ciência e Tecnologia, divulgou 
o resultado do Cadastro Unifi-
cado das Creches Municipais 
para o ano letivo de 2025. A 
efetivação da matrícula deverá 
ser realizada entre os dias 13 
e 31 de janeiro de 2025, na 
unidade escolar onde o aluno 
foi contemplado.
Para efetivar a matrícula, os 
pais ou responsáveis devem 
apresentar a documentação 
completa. A matrícula será 
validada apenas com a entrega 
dos documentos e mediante a 
presença do responsável legal 
do aluno.
Documentação necessária 
(original e cópia):
Documento atualizado que 
comprove a necessidade de 
atendimento especializado, se 
aplicável;

Fotocópia da carteira de vaci-
nação atualizada;
Fotocópia da Certidão de Nasci-
mento;
Fotocópia da Carteira de Identi-
dade do responsável legal;
Duas fotos 3x4 recentes;
Fotocópia do comprovante de 
residência;
Comprovante do tipo 
sanguíneo;
Comprovação de trabalho do 
responsável (cópia da carteira 
de trabalho ou declaração de 
vínculo empregatício).
Importante: Acesse o resul-
tado do Cadastro Unificado 
das Creches para 2025 clicando 
aqui.
Atualmente, Saquarema conta 
com 43 creches e casas creche 
aptas a atender crianças em 
idade de berçário e creche, 
garantindo um ambiente 
adequado para o desenvolvi-
mento educacional e social dos 
pequenos.

Saquarema divulga 
resultado do Cadastro de 

Creches para 2025

SAQUAREMA 
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O Banco Nacional 
de Desenvolvi-
mento Econô-
mico e Social 

(BNDES) destinou R$ 25,7 
bilhões para apoiar a 
reconstrução de 464 cida-
des gaúchas afetadas pelas 
tempestades que atingiram 
o Rio Grande do Sul entre 
abril e maio deste ano. Esses 
recursos foram mobilizados 
entre junho e a semana pas-
sada, e foram utilizados em 
8.568 operações de crédito, 
mais de 5 mil operações de 
garantia e na suspensão 
de pagamentos em 72 mil 
contratos.
As operações de crédito 
foram financiadas com 
recursos do Fundo Social, 
por meio do programa 
BNDES Emergencial, que 

destinou aproximada-
mente R$ 17,17 bilhões para 
empresas gaúchas afetadas 
pelas tempestades. Desses 
recursos, cerca de R$ 11,8 
bilhões, ou 69%, foram dire-
cionados a micro, peque-
nas e médias empresas. O 
Programa Emergencial de 
Acesso a Crédito Solidário, 
que oferece garantias para 
produtores rurais, microem-
preendedores individuais 
(MEIs) e microempresas, 
possibilitou a alavancagem 
de R$ 3,76 bilhões em ope-
rações de crédito, com 5.040 
financiamentos realizados.
Além disso, a suspensão de 
pagamentos em contratos 
de financiamento totalizou 
R$ 4,77 bilhões, com 72 mil 
operações realizadas junto 
a bancos parceiros. Desse 

montante, cerca de 75% foi 
direcionado a micro, peque-
nas e médias empresas, 
além de produtores rurais.
O crédito do BNDES foi con-
cedido em três modalida-
des: capital de giro, para 
necessidades imediatas de 
caixa; aquisição de máqui-
nas e equipamentos, para 
recompor a capacidade pro-
dutiva; e investimentos e 
reconstrução, para a recu-
peração de instalações físi-
cas. Os setores de indústria, 
comércio e serviços repre-
sentaram aproximadamente 
52% das operações.
Em destaque, o BNDES 
concedeu R$ 1,4 bilhão à 
RGE Sul Distribuidora de 
Energia, responsável por 
65% da energia consumida 
no estado, além de R$ 265 

milhões para a recuperação 
do Aeroporto Internacional 
Salgado Filho, em Porto Ale-
gre, e R$ 373 milhões para 
o Terminal Marítimo Luiz 
Fogliatto (Termasa). Tam-
bém foram disponibilizados 
R$ 125 milhões para a Via-
sul, concessionária respon-
sável pela recuperação de 
tráfego em sua malha viária.
O BNDES destacou ainda 
que algumas operações não 
apenas preservaram empre-
gos, mas também ajudaram 
na criação de novos postos 
de trabalho. Um exemplo 
é o financiamento de R$ 
54,7 milhões para a Astó-
ria Indústria de Papéis, que, 
com a modernização de seu 
parque industrial, aumentou 
sua produção e gerou novos 
empregos.

BNDES calcula ter mobilizado R$ 
25,7 bi para reconstrução do RS

Nacional 

A Câmara dos Deputa-
dos aprovou, nesta 
terça-feira (17/12), um 

projeto de lei que estabelece 
uma tributação mínima de 
15% sobre os lucros de mul-
tinacionais que operam no 
Brasil. O texto agora segue 
para o Senado e precisa ser 
aprovado para se tornar lei. 
A proposta visa alinhar a tri-
butação brasileira às Regras 
Globais Contra a Erosão 
da Base Tributária (Regras 
GloBE), uma iniciativa da 
OCDE validada pelo G20. 
Originada de uma medida 
provisória do Ministério da 
Fazenda apresentada em 
outubro, a proposta esta-
belece a tributação mínima 
sobre a Contribuição Social 
sobre o Lucro Líquido (CSLL) 

de multinacionais com fatu-
ramento anual superior a € 
750 milhões no Brasil.
A expectativa do governo é 
que essa medida gere um 
aumento na arrecadação de 
R$ 3,44 bilhões em 2026, R$ 
7,28 bilhões em 2027 e R$ 
7,69 bilhões em 2028. A tri-
butação mínima visa com-
bater a evasão fiscal e criar 
um ambiente tributário mais 
justo, incentivando a confor-
midade fiscal e promovendo 
um ciclo virtuoso de arrecada-
ção.  A alíquota nominal sobre 
o lucro das empresas no Brasil 
é de 34%, mas algumas mul-
tinacionais se beneficiam de 
incentivos fiscais, resultando 
em uma alíquota efetiva infe-
rior a 15%. O projeto visa cor-
rigir essa distorção.

Câmara aprova tributação 
mínima de 15% dos 

lucros de multinacionais

Após uma investigação 
da Polícia Civil de São 
Paulo, a Justiça deter-

minou o bloqueio e o seques-
tro de contas de 131 empresas 
envolvidas em golpes contra 
motoristas. Os criminosos 
enviavam mensagens falsas 
informando que as carteiras 
de habilitação (CNH) das víti-
mas estavam suspensas ou 
cassadas. Essas mensagens 
chegavam por WhatsApp, 
SMS e e-mail, alertando sobre 
um problema na CNH e indu-
zindo as pessoas a clicarem 
em links para regularizar o 
documento.
Os links direcionavam as víti-
mas a sites falsos que simula-
vam portais oficiais do Depar-
tamento Estadual de Trânsito 
(Detran) ou do governo fede-
ral. Ao acessar esses sites, as 
vítimas inseriam dados pes-
soais e bancários, permitindo 
que os criminosos gerassem 

boletos ou cobranças via PIX. 
Após o pagamento, os valores 
eram transferidos para contas 
de empresas fantasmas envol-
vidas no golpe.
Desde o início do ano, 678 
contas bancárias de empre-
sas ligadas a esse golpe foram 
bloqueadas em São Paulo. A 
Polícia Civil informou que as 
investigações continuam. O 
Departamento Estadual de 
Trânsito de São Paulo (Detran-
-SP) esclareceu que não envia 
notificações por redes sociais 
ou e-mail. As notificações de 
suspensão ou cassação são 
feitas exclusivamente por 
carta, que agora inclui um QR 
Code para acessar o portal da 
autarquia.
O Detran-SP orienta que, caso 
o motorista receba notifica-
ções suspeitas, ele deve evitar 
acessar os links e denunciar o 
crime à Ouvidoria do Detran-
-SP ou ao FalaSP.

Justiça bloqueia contas de 
131 empresas ligadas 

ao golpe da CNH em SP

Recursos custearam mais de 8,5 mil operações de crédito

O governador do Dis-
trito Federal, Ibaneis 
Rocha (MDB), assi-

nou na terça-feira (17/12) 
um decreto que reduz em 
50% o tempo de traba-
lho necessário para que 
674 militares do Corpo de 
Bombeiros Militar do DF 
(CBMDF) sejam promovi-
dos. A medida beneficiará 
200 oficiais e 474 praças, 
proporcionando uma opor-
tunidade significativa para a 
carreira dos militares.
De acordo com o Governo 
do Distrito Federal (GDF), 
a redução do interstício, 
que é o tempo mínimo que 
cada militar deve cumprir 
no posto ou graduação, visa 
acelerar o processo de pro-
moções dentro da corpora-
ção. Durante a assinatura do 
decreto, Ibaneis Rocha des-
tacou que a medida resolve 
um problema histórico na 
capital, possibilitando o 
avanço de um maior número 

de bombeiros militares.
“Nesse momento, estamos 
assinando a quebra do 
interstício. Com isso, a gente 
possibilita o maior número 
de promoções dentro do 
Corpo de Bombeiros Militar, 
resolvendo um problema 

histórico que existia aqui na 
capital da República”, afir-
mou o governador.
A lista com os nomes dos 
militares beneficiados pela 
medida será publicada em 
breve no Diário Oficial do 
Distrito Federal (DODF). A 

redução do tempo de ser-
viço exigido para promoções 
é uma importante ação para 
valorizar e reconhecer o tra-
balho dos profissionais do 
CBMDF, além de contribuir 
para o fortalecimento da 
corporação.

ECONOMIA 

  DISTRITO FEDERAL 

Com redução de interstício, 674 
bombeiros do DF serão promovidos

SÃO PAULO 
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OPORTUNIDADES

O G ove r n o  d o 
Estado do Rio de 
Janeiro, por meio 
da Secretaria de 

Trabalho e Renda, anuncia 
2.048 vagas de emprego 
formal, estágio e jovem 
aprendiz, distribuídas entre 
as regiões Metropolitana, 
Médio Paraíba e Serrana. A 
Região Metropolitana con-
centra 991 vagas.
Vagas para Pessoas com 
Deficiência (PcD): Na Região 
Metropolitana, há 13 vagas 
exclusivas para PcD, com 

salários entre R$ 1.412 e 
R$ 2.824. As oportunida-
des incluem atendente de 
lojas, atendente de mesa e 
estoquista. Também há uma 
vaga para coordenador de 
recursos humanos na Barra 
da Tijuca, com salário de R$ 
7 mil.
Outras oportunidades:
Região Metropolitana: 20 
vagas para atendente de lan-
chonete, 54 para operador 
de vendas, 20 para padeiro, 
além de vagas para motorista 
de ônibus urbano e analista 

de recursos humanos.
Médio Paraíba: 15 vagas com 
salário médio de R$ 2.824, 
incluindo salgadeiro, moto-
rista de caminhão e padeiro.
Região Serrana: 316 vagas em 
Teresópolis, com destaque 
para mecânico de motor a 
diesel, motorista carreteiro e 
motorista de caminhão, com 
salário médio de R$ 4.236.
Setores em alta: O setor de 
serviços lidera com 53,3% das 
vagas, seguido pelo comér-
cio (46,7%). A maioria exige 
Ensino Médio completo e 

oferece salários de até dois 
salários mínimos.
Como se candidatar: Os inte-
ressados devem cadastrar ou 
atualizar seus currículos no 
Sistema Nacional de Emprego 
(Sine), pelo site www.rj.gov.
br/trabalho ou em uma uni-
dade do Sine, levando os 
documentos necessários.
Estágio e jovem aprendiz: A 
Fundação Mudes, em parce-
ria com a Secretaria, oferece 
726 oportunidades de está-
gio e jovem aprendiz. Inscri-
ções em www.mudes.org.br.

Mais de 2 mil vagas de emprego formal, 
estágio e jovem aprendiz no Estado do Rio
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A renomada cantora 
Thaís Fraga e seu 
trio farão um pas-
seio pelo melhor da 

música no show “Mais de 30 
Anos de Bossa n’ Jazz” no 
dia 21 de dezembro, sábado, 

20h30, no Musicorum, nova 
casa de Jazz em Botafogo.   
A apresentação, que integra 
a programação do projeto 
“Soul Jazz Nights”, celebra 
31 anos de trajetória artística 
da cantora - sendo 26 com 

os mesmos integrantes - e 
o aclamado projeto “Bossa 
n’ Jazz”, produzido por ela 
com imenso sucesso. Além 
de Thaís (voz e percussão, 
tamborim/bongô), a forma-
ção conta com Ricardo Mac 

Cord (teclado), Jimmy Santa 
Cruz (baixo) e Victor Bertrami 
(bateria). A noite ainda será 
recheada de participações 
especiais. 
No repertório, standards da 
bossa nova, do samba-jazz e 
do jazz, entre outras pérolas 
garimpadas pelo grupo, em 
versões inéditas. Durante o 
espetáculo, Thaís apresen-
tará seu livro de poesias, 
intitulado “Meu Coração, 
Minhas Algemas”, e recitará 
quatro poesias de antologias 
poéticas portuguesas, lança-
das em Lisboa, em referência 
à sua nacionalidade, também 
portuguesa, mas sem per-
der sua essência “carioca da 
gema”.

FICHA TÉCNICA:
Thaís Fraga – voz e percussão, 
tamborim/bongô 
Ricardo Mac Cord – teclado
Jimmy Santa Cruz – baixo
Victor Bertrami – bateria
Carlos Pinho – assessoria de 
imprensa

SERVIÇO:
Local: Musicorum - Rua 
Farani, 18, Botafogo, Rio de 
Janeiro - RJ
Dias e horário: sábado, 21 de 
dezembro, às 20h30
Ingressos: R$ 40, vendas pelo 
site https://www.sympla.
com.br/musicorum-apresen-
ta-soul-jazz-night-com-thais-
-fraga__2758194 
Classificação etária: livre 
(menores devem estar acom-
panhados dos responsáveis)
Mais informações: (21) 
98721-0770
Rede social: 
Thaís Fraga - https://
w w w . i n s t a g r a m . c o m /
thaisfraga_bossanjazz/ 
Musicorum - https://www.ins-
tagram.com/musicorumbar/ 

Bossa n’ Jazz
mais de 30 anos 

 PROGRAMAÇÃO 

Último final de semana de “piracema” 
no teatro domingos oliveira, na gávea

O espetáculo infantojuve-
nil Piracema encerra sua 
temporada neste final 

de semana no Teatro Domingos 
Oliveira, com apresentações no 
sábado e domingo, às 11h. A 
peça, apresentada em portu-
guês e LIBRAS, leva o público a 
uma viagem encantadora pelo 
Rio São Francisco, explorando 
a cultura brasileira, a ciência e 

questões ambientais de forma 
lúdica. Idealizado pela revista 
Ciência Hoje das Crianças (CHC) 
em parceria com a Trestada Pro-
duções, o espetáculo é parte 
de um projeto que une arte e 
divulgação científica. A peça foi 
escrita por Juliana Pamplona e 
dirigida por Fernanda Avellar, 
e narra a jornada de três pei-
xinhos - um pirá-tamanduá e 

dois curimatãs - enfrentando 
obstáculos e a poluição ao subi-
rem o Velho Chico. Durante a 
aventura, eles descobrem seres 
fantásticos como a Boiúna, uma 
cobra gigante, e o Ipupiara, um 
monstro marinho, além de uma 
surpreendente lenda de uma 
menina skatista que sonha em 
ser cientista. Piracema é patro-
cinado pelo Instituto Ciência 

Hoje e oferece uma abordagem 
divertida e educativa sobre a 
preservação ambiental.
Serviço:
Piracema Data: 14 a 22 de 
dezembro
Dias/horas: sábados e domin-
gos, às 11h
Local: Teatro Domingos Oliveira
Ingressos: R$ 30 (inteira) / R$ 
15 (meia)

Clubinho do Samba encerra o ano com espetáculo 
especial e participação de Diogo Nogueira

O Clubinho do Samba, pro-
jeto dedicado à forma-
ção cultural de crianças 

e jovens das comunidades do 
entorno do Méier, encerrará 
o ano com uma apresentação 
especial no dia 19 de dezem-
bro, no Imperator - Centro Cul-
tural João Nogueira. Inspirado 
no legado do sambista João 
Nogueira, o evento contará com 
a participação especial de Diogo 
Nogueira e promete encantar o 
público com um espetáculo que 
une teatro, música e tradição.
Neste ano, o destaque será 
uma adaptação brasileira de 
*Alice no País das Maravilhas*. 
Na releitura, Alice embarca em 
aventuras pelo Brasil, conhe-
cendo a diversidade cultural 
do país por meio das músicas 
interpretadas pelos alunos das 
turmas de teatro e canto. Além 

disso, o evento contará com as 
tradicionais apresentações das 
turmas de violão, cavaquinho 
e percussão, além de uma per-
formance especial de capoeira, 
novidade desta edição.
“A apresentação de final de ano 
é uma celebração do talento 
dos nossos alunos e da rica 
herança cultural do samba 
brasileiro, idealizada por João 
Nogueira. É emocionante ver 
como o projeto transforma vidas 
e perpetua o legado do Clube 
do Samba”, comenta Ângela 
Nogueira, criadora e diretora 
geral do projeto.
O Clubinho do Samba, uma rea-
lização do Clube do Samba e 
Prismah, oferece gratuitamente 
oficinas de teatro, canto, vio-
lão, cavaquinho, percussão e 
capoeira, preservando as raízes 
do samba e democratizando o 

acesso à cultura. Com mais de 
uma década de existência, o 
projeto já beneficiou mais de mil 
crianças e jovens. A iniciativa é 
patrocinada pela Prefeitura do 
Rio de Janeiro, Secretaria Muni-
cipal de Cultura, Estácio/Insti-
tuto Yduqs, Unisys e Windsor 

Hoteis, com apoio do Imperator. 
Para 2025, contará com o apoio 
da FXX Segurança e Serviços.
presentação de Final de Ano do 
Clubinho do Samba  
Data: 19 de dezembro de 2024  
Local: Imperator - Centro Cultu-
ral João Nogueira  

Cultura

No próximo dia 19 
Quinta feira , o Centro 
Cultural Mister Wat-

kins, será palco do primeiro 
Festival de Comédia Stand-
-Up "Rindo à Toa", um evento 
único que promete risadas e 
uma valorização inédita dos 
talentos da Baixada Flumi-
nense e de graça!. 
A partir das 19h, 12 come-
diantes de peso, represen-
tando Mesquita e adjacên-
cias, subirão ao palco para 
disputar prêmios em dinheiro 
e um troféu com o título de 
grande vencedor do stand-up 
comedy.
O evento, idealizado pela pro-
dutora cultural Luana Vas-
concelos, destaca-se como o 
primeiro festival de stand-up 
da Baixada Fluminense a ofe-
recer prêmios em dinheiro, 
promovendo não só o humor, 
mas também a profissiona-
lização e a valorização da 
classe artística local. 
Além da competição acir-
rada, o público será presen-
teado com um show especial 

do grupo "As Branquelas do 
Trem", trazendo muita irreve-
rência e criatividade, carac-
terísticas marcantes de suas 
apresentações.
O Festival Rindo à Toa é uma 
realização da Política Nacio-
nal Aldir Blanc (PNAB), com o 
apoio da Secretaria de Cultura 
da  Prefeitura de Mesquita, e 
reafirma o compromisso de 
fomentar a cultura na Baixada 
Fluminense.
Não perca a chance de par-
ticipar dessa noite histórica 
e repleta de humor! Venha 
prestigiar os talentos da nossa 
região e descobrir quem 
levará o prêmio e a consa-
gração como o melhor no 
stand-up comedy!
Serviço:
 Data: 19 de dezembro de 
2024 
 Horário: 19h 
 Local: Centro Cultural Mister 
Watkins 
 Endereço: Rua Armando 
Sales, 57, Centro, Mesquita/RJ
Entrada gratuita. Traga sua 
energia e venha rir à toa!

1° Festival de Stand-
Up “Rindo à Toa”

Espetáculo "A Cena 
(não) Muda"

Em 1974, Maria Bethânia 
apresentou o show "A 
Cena Muda", que abor-

dava temas como censura, 
opressão e a desvalorização da 
mulher, refletindo sobre o Bra-
sil da década de 1970. O espe-
táculo "A Cena (Não) Muda" é 
uma adaptação que traça um 
paralelo entre aquele período 
e os problemas que persistem 
50 anos depois, como a vio-
lência e a impunidade. Com 
direção de Diego Morais e dra-
maturgia de Pedro Henrique 
Lopes, o espetáculo encerra 

temporada no Teatro Domin-
gos Oliveira, na Gávea, e terá 
sessões na Areninha Cultural 
Hermeto Pascoal, em Bangu. 
O elenco inclui Analu Pimenta, 
Sirléa Aleixo e H I A N E. 

SERVIÇO 1:
Temporada: de 19 de novem-
bro a 18 de dezembro de 2024
Teatro Domingos Oliveira/Pla-
netário da Gávea: Av. Padre 
Leonel Franca, 240 - Gávea
Telefone: (21) 4109-2299
Dias e horários: Terças e Quar-
tas, às 20h.
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VINI JR É O MELHOR DO MUNDO

Eleito em cerimônia em 
Doha no Catar, nesta 
terça feira (17/12), o 

jogador Vinicius Junior rece-
beu o troféu como o melhor 
do mundo. O prêmio FIFA 
THE BEST foi concedido para 
o atacante do Real Madri. O 
jogador começou na base 
do Flamengo, aos 18 anos 
se transferiu para o time da 

Espanha.
Na temporada 2023/24 fez 
39 partidas, marcou 24 gols, 
deu 11 assistências. Vini JR 
foi campeão da Champions 
League e da Laliga.
Vini Jr se junta a outros bra-
sileiros que conquistaram 
anteriormente essa premia-
ção. Romario, Ronaldo Fenô-
meno (três vezes), Rivaldo, 

Ronaldinho Gaúcho (duas 
vezes) e Kaká.
O Brasil e o País com um 
maior número de jogadores 
que ganhou o troféu tendo 
um total de nove.
Outros atletas que foram 
premiados:
Melhor treinador masculino: 
Carlos Ancelotti (Real Madri)
Melhor Goleiro: Emiliano 
Martinez (Aston Villa/
Argentina)
Prêmio Puskas: Alejandro 
Garmacho (Manchester 
United)

Melhor Jogadora do mundo: 
Aitana Bonmati (Barcelona/
Espanha)
Prêmio Marta: Marta (Brasil)
Melhor Goleira: Alyssa 
Naeher (Chicago Red Stars/
EUA)
Melhor Treinadora de Fute-
bol Feminina: Emma Hayes 
(EUA)
Prêmio Fair Play: Jogador 
Thiago Maia (Internacional/
Brasil)
Torcedor do ano: Gui /tor-
cedor do Vasco da Gama 
(Brasil)

Após 17 anos, o Bra-
sil tem novamente 
o melhor jogador 
do mundo. Vini Jr. 

foi eleito o vencedor do prê-
mio Fifa The Best 2024, em 
uma cerimônia realizada nesta 
terça-feira, em Doha. O meio-
-campista Rodri, do Manches-
ter City, que havia conquistado 
a Bola de Ouro em outubro, 

ficou com a segunda colocação. 
O último brasileiro a vencer 
o prêmio foi Kaká, em 2007. 
Vinícius é o sexto brasileiro a con-
quistar o prêmio de melhor joga-
dor do mundo. Antes dele, Kaká, 
Ronaldinho, Ronaldo, Rivaldo e 
Romário já haviam sido laurea-
dos. Durante seu discurso, o ata-
cante fez questão de lembrar 
suas origens em São Gonçalo, no 

Rio de Janeiro, e expressou sua 
gratidão ao Flamengo, clube onde 
iniciou sua trajetória profissional. 
“Era tão distante que parecia 
impossível chegar até aqui. Era 
uma criança que só jogava bola 
descalço nas ruas de São Gon-
çalo, perto do crime. Chegar até 
aqui é muito importante para 
mim. Estou fazendo isso por 
muitas crianças que acham que 

é impossível, mas que podem 
alcançar seus sonhos. Agradeço à 
minha família, que abriu mão de 
seus próprios sonhos para viver 
o meu. E ao meu time, que me 
ajudou a chegar até aqui. Quero 
seguir jogando no Real Madrid, 
o maior clube do mundo. Não 
poderia deixar de agradecer ao 
Flamengo, que me viu nos cam-
pos e nas ruas. Sem o Flamengo, 
não estaria aqui”, disse Vinícius. 
Além disso, o prêmio conso-
lidou o Flamengo como o 
sexto time brasileiro a reve-
lar um vencedor do The 
Best. Vinícius é o segundo 
brasileiro mais jovem a con-
quistar o prêmio, ficando 
atrás apenas de Ronaldo, 

que venceu aos 21 anos. 
A cerimônia também premiou 
outros destaques do futebol 
mundial. Carlo Ancelotti, téc-
nico do Real Madrid, foi eleito 
o melhor treinador masculino. 
O goleiro Emiliano Martínez, do 
Aston Villa, recebeu o prêmio 
de melhor goleiro, enquanto 
o prêmio Puskas, de gol mais 
bonito, foi para Alejandro Garna-
cho, do Manchester United. No 
futebol feminino, Aitana Bon-
matí, do Barcelona, foi eleita a 
melhor jogadora, e Emma Hayes, 
técnica dos EUA, foi premiada 
como a melhor treinadora. 
O Fifa The Best, criado em 2016, 
premia os melhores do futebol 
em diversas categorias, com 
votação de jornalistas, técnicos, 
capitães de seleções e público.

O Fluminense acertou os 
termos com o goleiro 
Lucas Arcanjo e aguarda 

o sinal positivo do Vitória para 
confirmar a compra do jogador 
por R$ 6 milhões. Além do valor 
fixo, o clube carioca também 
está disposto a incluir jogado-
res do seu elenco na negocia-
ção. Segundo apuração do ge, a 

primeira lista de atletas ofere-
cida pelo Fluminense foi recu-
sada pelo clube baiano, mas 
novas opções serão apresen-
tadas nas próximas conversas.
Lucas Arcanjo chegaria ao Flu-
minense com o objetivo de 
disputar a posição de titular 
com Fábio, que tem mais um 
ano de contrato e pretende 

se aposentar em 2025. O Flu-
minense também conta com 
Vitor Eudes, que vinha sendo 
o reserva imediato, e a ten-
dência é que Gustavo Félix, 
goleiro do sub-17, seja inte-
grado ao elenco profissional 
no próximo ano. Arcanjo, for-
mado nas categorias de base 
do Vitória, se destacou no time 

baiano durante o Campeonato 
Brasileiro da Série B de 2023 
e no Campeonato Baiano de 
2024, sendo titular em ambas 
as competições. Ao longo de 
sua trajetória no Vitória, o 
goleiro disputou 176 partidas 
desde 2019, consolidando-se 
como um dos principais nomes 
do clube.

O processo eleitoral 
para a presidência 
da CBF está aberto, e 

Ronaldo Fenômeno anunciou 
nesta segunda-feira sua can-
didatura para suceder Ednaldo 
Rodrigues. A eleição ocorrerá 
entre março de 2025 e março 
de 2026. Para se lançar ofi-
cialmente, Ronaldo precisa do 
apoio de pelo menos quatro 
federações estaduais e quatro 
clubes. Ele planeja percorrer o 
Brasil em campanha para con-
quistar esses apoios.
Em entrevista ao ge, Ronaldo 
explicou suas motivações para 
a candidatura, destacando a 
vontade de reconectar a Sele-
ção Brasileira com os torcedo-
res e melhorar a gestão da CBF. 
Ex-dono do Cruzeiro e com a 
venda do Valladolid em anda-
mento, ele afirmou que está 
totalmente dedicado ao pro-
cesso eleitoral. Ronaldo acre-
dita que o futebol brasileiro 
precisa recuperar o respeito 
internacional, enfatizando que, 
nas ruas, o que mais ouve é o 
pedido para voltar a jogar, em 
razão da atual fase da Seleção.
O ex-jogador ressaltou que 
sua gestão incluiria ouvir os 
ex-atletas e trazer as lendas do 
futebol brasileiro de volta ao 
protagonismo. Seu objetivo é 
transformar a CBF na "empresa 
mais amada do Brasil". Ronaldo 
também mencionou a impor-
tância de resolver problemas 
como o calendário do futebol 
nacional e a crise de prestí-
gio da Seleção, que, segundo 
ele, perdeu a conexão com o 
povo brasileiro. O mandato 
de Ednaldo Rodrigues vai até 
março de 2026, e ele pode 
convocar as eleições a partir 
de março de 2025. O colégio 
eleitoral da CBF é composto 
por 26 federações estaduais, 
a do Distrito Federal, 20 clu-
bes da Série A e 20 da Série B. 
A indefinição sobre a data da 
eleição torna a campanha de 
Ronaldo uma corrida contra 
o tempo. Ronaldo afirmou 
que viajará pelo Brasil para 
conversar com presiden-
tes de federações e clubes, 
buscando apoio para sua 
candidatura.

A Polícia Civil do Rio 
de Janeiro recupe-
rou parte do mate-

rial roubado do Botafogo na 
última semana. As buscas 
continuam, especialmente 
no Complexo da Maré, em 
busca de camisas e outros 
itens. O material e o carro 
roubado foram apreendidos 
e encaminhados à 42ª DP.
As camisas recuperadas 
serão destinadas à venda 
nas lojas oficiais do clube. 
Como a operação ainda 
está em andamento, o 
número exato de objetos 
recuperados não foi divul-
gado. A informação foi ini-
cialmente publicada por O 
Globo e confirmada pelo ge. 
O roubo ocorreu na Avenida 
Brasil, uma das principais 
vias do Rio, onde um cami-
nhão carregado com cami-
sas do Botafogo, avaliadas 
em R$ 2 milhões, foi levado. 
O caso foi registrado na 22ª 
DP e está sendo investigado 
pela Delegacia de Roubos e 
Furtos de Cargas (DRFC) e 
pela Delegacia de Repres-
são a Entorpecentes (DRE), 
como parte da "Operação 
Torniquete". Este não é o 
primeiro incidente envol-
vendo o clube. Em novem-
bro de 2023, uma van com 
uniformes do Botafogo foi 
roubada na Linha Amarela, 
mas foi recuperada em pou-
cas horas, sem feridos entre 
os funcionários presentes 
no veículo.

  ESPORTE 
Confira essas e outras 
notícias no nosso site 
www.gazetario.comG REAL MADRID e PACHUCA se enfrentam 

nessa quarta-feira (18), às 14h (horário de 
Brasília), no Lusail Iconic Stadium (Lusail), 
pelo Mundial de Clubes Fifa.

Real Madrid X Pachuca 

Polícia Civil 
recupera parte da 
carga de camisas 

do Botafogo 
roubada no Rio

Vini Jr. é eleito o melhor 
jogador do mundo

Fluminense se acerta com Lucas 
Arcanjo e aguarda resposta do Vitória 

Ronaldo anuncia 
desejo de presidir 
a CBF e resgatar 

respeito no 
futebol brasileiro
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